

NGO

Bupati Pamekasan Buka TMMD Ke-115 Kodim 0826 Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.NGO.WEB.ID

Oct 11, 2022 - 14:49





PAMEKASAN - Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-115 tahun 2022 Kodim 0826 Pamekasan dibuka oleh Bupati Pamekasan H Badrut Tamam bertempat di Halaman Kantor Bupati Pamekasan Jl. Kabupaten No.107 Pamekasan, Selasa (11/10/2022).

Dalam sambutannya Bupati Pamekasan mengatakan bahwa TMMD merupakan program lintas sektoral yang melibatkan serta memadukan unsur-unsur TNI, pemerintah daerah serta elemen masyarakat. Program ini dilakukan dalam rangka membantu pemerintah daerah, untuk ikut serta mendukung akselerasi pembangunan nasional baik secara fisik maupun non fisik, khususnya di wilayah-wilayah terpencil dan tertinggal yang dilaksanakan secara berlanjut dan berkesinambungan.

"Bersamaan dengan hal tersebut, kegiatan TMMD mempunyai arti dan peran yang strategis, yakni membangkitkan kembali semangat kebersamaan, gotong-royong, serta nilai-nilai agama dan nilai-nilai luhur bangsa yang saat ini rupanya mulai tergerus perubahan zaman," ucapnya.

Badrut Tamam juga menyebut bahwa TMMD merupakan salah satu alternatif solusi bagi pemerintah Kabupaten Pamekasan dalam rangka meningkatkan percepatan kegiatan pembangunan di Desa, serta menggugah masyarakat untuk turut berpartisipasi aktif membangun desanya, karena kegiatan TMMD baik secara langsung maupun tidak langsung dapat menumbuhkan kesadaran adanya rasa kebersamaan, rasa senasib sepenanggungan dan jiwa gotong-royong sebagai watak dan karakter yang sesungguhnya menjadi ciri khas bangsa Indonesia.

Sementara itu Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mengatakan bahwa TMMD Ke-115 tahun 2022 Kodim 0826 Pamekasan akan melaksanakan pembangunan jembatan, pembuatan jalan dan Rutilahu di Desa Bujur Barat.



"TMMMD Ke-115 tahun ini akan untuk sasaran fisik akan membangun jembatan komposit sepanjang 70 meter, pembuatan jalan di Dusun Bendungan Barat sepanjang 250 meter dan di Bendungan Timur sepanjang 360 meter serta 5 buah Rutilahu," ucap Letkol Inf Ubaydillah.

Pelaksanaan pembukaan TMMMD Ke-115 Kodim 0826 Pamekasan dihadiri Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M., Kasiterrem 084/BJ , kolonel Kav M. Jailani, LO AU Kodam V/Brawijaya , Kolonel PNB Ketut, Pabandiya Puanter Kodam V/BRM Letkol Inf M.Hasan, Dandim 0826/Pamekasan, Letkol Inf Ubaydillah S.I.P, Kapolres Pamekasan, AKBP Roqib Triyanto S.I.K, Kajari Pamekasan, Muhklis S.H, Kepala Pengadilan Negeri Pamekasan, Muhammad Amirullah, Sekda Pamekasan, Ir Totok Hartono, Kasdim 0827/Sumenep, Mayor Inf Achmad Djailani, Kasdim 0828/Sampang , Mayor Inf Mudjib serta Perwira Kodim 0826 Pamekasan. (makruf)